



Codelco disminuye en 35% su aporte al fisco

La minera estatal Codelco disminuyó en un 35% su aporte al fisco en el primer trimestre, en medio de una producción que se mantuvo casi plana.

La producción alcanzó a 296 mil toneladas en el primer trimestre, lo que implica casi una nula variación interanual, en parte afectada por el invierno altiplánico y el *blackout* de febrero. Ambos eventos mermaron la producción en 10 mil toneladas de cobre fino, dijo el viernes la minera estatal en el marco de la entrega de resultados del primer cuarto de este año.

Por su parte, las ganancias antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización, y antes de la Ley Reservada del Cobre (Ebitda) de la minera, retrocedieron un 12% en el período. Este indicador ascendió a US\$ 1.348 millones, cifra que representa una disminución de US\$ 181 millones, versus el primer trimestre de 2024.

Con ello, el aporte al fisco totalizó US\$ 222 millones, un 35% menos que en igual lapso del año pasado. Pese a ello, proyecta que los aportes al Estado al cierre de este año superarán levemente lo registrado en 2024.